

# Herbstkonvent 2023

am 26.11.2023

## Geschäftsordnungsteil

Beginn des GOT  
15:50 Uhr

### Delegierten abfragen und aufrufen

Gemeinde	Delegierte
Schönberg	Anne Völker, Lisa Pürschel
Offenhausen	Rosa Blos, Miriam Leonhardt
Neunkirchen	Niklas Jungkunz
Lauf	Verena Strobl, Leo Haas
Ottensoos	Melanie Ott, Marika Häberlein
Reichenschwand	Katharina Schopf
Eschenbach	Annika Seidel
Velden	Carolin Ottmann
Vorra	Niklas Walter, Jonas Scharrer
Henfenfeld	Paul Lampe, Katharina Struck
Hartmannshof	Laura Gstader, Lukian Schmidt
Artelshofen	Kevin Ain

Feststellung der Beschlussfähigkeit

12 Gemeinden – 19 Delegierte um 15:56 Uhr

### Eröffnung

#### Genehmigung der Tagesordnung des Herbstkonvents

Pro: 19 Stimmen

Contra: 0 Stimmen

Enthaltungen: 0 Stimmen

#### Berichte:

Leitender Kreis: Miriam Leonhardt, Annika Seidel

Kammer: Katharina Struck

Dekanatsjugendreferenten: Mathias Rapp, Alexander Loos

LJKO/ Landesebene: Melanie Ott, Paul Lampe, Niklas Jungkunz

#### Wahlausschuss (Vorschlag: Anne Völker, Katharina Struck, Alexander Loos)

Pro: 19 Stimmen

Contra: 0 Stimmen

Enthaltungen: 0 Stimmen

## Übergabe an den Wahlausschluss (Anne Völker, Katharina Struck, Alexander Loos)

### LJKO-Wahl (2 Delegierte)

Vorschläge:

- Paul Lampe
- Melanie Ott
- Luise Völker
- Niklas Jungkunz
- Anne Völker
- Laura Gstader

Abfrage der Kandidierenden

- Paul Lampe
- Melanie Ott
- Luise Völker

Zurückgezogen:

- Paul Lampe

Antrag auf Wahl per Akklamation durch Paul Lampe:

Pro: 19 Stimmen

Contra: 0 Stimmen

Enthaltungen: 0 Stimmen

- ⇒ Luise Völker und Melanie Ott einstimmig als Delegierte für LJKo gewählt

## **Sonstiges:**

### **Antrag** von Alexander Loos:

Der Konvent der Evangelischen Jugend im Dekanat möge beschließen: Der Herbstkonvent (ab 2024) soll zusammen mit dem Aufbaukurs ein Wochenende bilden.

### Begründung:

Der Frühjahrs-/Sommerkonvent findet schon seit Jahren in dieser Kombination statt: Ein inhaltlicher Aufbaukurs gemäß den Vorgaben aus dem Amt für Jugendarbeit und ein Geschäftsordnungsteil (Konvent). Um weiterhin die Verlängerung der bereits im Umlauf befindlichen Juleicas zu gewährleisten und die Mitarbeitenden der Evangelischen Jugend im Dekanat zu Schulen, sind zwei Aufbaukurse pro Jahr notwendig. Zudem sind zwei Konvente im Dekanat Hersbruck üblich. Zur Entlastung der Hauptamtlichen, zur Bindung und sinnvollen Verknüpfung von Ressourcen soll dieses erprobte und zuverlässige Modell aus dem Frühjahr/Sommer auch in den Herbst übernommen werden. Der LK ist für den Konvent verantwortlich, kann, muss aber nicht den Aufbaukurs mit vorbereiten. Das bisherige Modell aus dem Aufbaukurs (Herbst) mit einem externen Referenten hat sich bewährt und sollte auch in Zukunft so verwendet werden. Somit kommt es zu keiner Doppelbelastung für den LK. Die vier Dekanatsjugendreferenten (ab Januar 2024), Matze Rapp, Tina Hoepfner, Jochen Tetzlaff und Alexander Loos befürworten dieses Modell.

### Genehmigung des Antrages:

Pro: 17 Stimmen

Contra: 0 Stimmen

Enthaltungen: 2 Stimmen

Ende des GOT

17:02 Uhr